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Anfrage Fraktion ANF0019/2019 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Bau-, Planungs- und Umweltausschuss 17.10.2019 

 
 
 
Einreicher: Fraktion BürgerBündnis/ Die Unabhängigen 
 
Betreff: Anfrage zur Entwicklung des Unfallgeschehens in der Marwitzer Straße 
 
Grund der Anfrage:  
 
Vor der Rekonstruktion der Marwitzer Straße wurde mehrfach die Befürchtung geäußert, 
dass durch die Führung des Radverkehrs auf der Straße die Unfallhäufigkeit mit 
Radfahrerbeteiligung steigt. Daraus ergeben sich zwei Fragen: 
 
 
Anfrage:   
 

1. Gibt es bereits Untersuchungen, wie sich die Gesamtnutzung durch die Radfahrer auf 
die beiden Möglichkeiten 
- Fahren auf der markierten Fahrradspur und 
- Benutzung des gemeinsamen Fuß-und Radweges 
aufteilt? Nach nicht repräsentativen Beobachtungen nutzt der überwiegende Teil der 
Radfahrer den gemeinsamen Fuß-und Radweg. 
 

2. Gibt es bereits eine belastbare Auswertung des aktuellen Unfallgeschehens mit 
Radfahrerbeteiligung vor und nach der Rekonstruktion der Straße? 

 
 
 
Hennigsdorf, 14.10.2019 
 
 
 
 

gez. L.-P. Schönrock 
Vorsitzender  

der Fraktion BürgerBündnis/ Die 
Unabhängigen 
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